
Esta Memoria recoge el balance del séptimo curso de Cultural Albacete, desde agosto de 1989 hasta julio de 1990.

Cumpliendo con su constante reto de vocación provincial, el Consorcio Cultural Albacete ha ampliado el número de instituciones que lo conforman dando entrada como miembros de pleno derecho a los ayuntamientos de Almansa, Hellín y Villarrobledo. Con ello no queda cerrado el capítulo de ampliaciones, pues tanto otros municipios de la provincia como instituciones públicas o privadas, pueden en el futuro pasar a formar parte del Consorcio Cultural Albacete, junto a aquellas cuatro que permanecen en él desde que se dieron los primeros pasos para su creación: Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Diputación Provincial, Ayuntamiento de Albacete y Caja de Albacete.

Durante el curso 89/90, los actos realizados por este consorcio han sido 216, con 85.000 asistentes en 12 diferentes localidades. Como en años anteriores, estas cifras representan un reto que se intentará superar aunándolo al objetivo de mejorar la calidad y difusión de nuestras actividades con la colaboración de los ayuntamientos de las localidades donde éstos se programan.